



5月の生活目標:協力して楽しい運動会にしよう

紅組 白組応援団長にインタビュー!

いよいよ今週末20日には運動会です。応援団長については、5年生の3学期に決め昨年度の段階でスタートをしている6年生です。運動会を前にしての心境を紅組応援団長:窪田 真幸さん、白組応援団長:井東 明花さんに聞いてみました。

Q1: 団長に決まったときどんな気持ちでしたか?

真幸: 欠席していた日、佐々木大智先生が家庭訪問してくれた時直接聞きました。「決まったんですね! おれ、選ばれていいのか?」と思いました。

明花: 嬉しかったという気持ちとまとめていけるかという不安な気持ちがありました。

Q2: 練習は順調ですか?

真幸: 順調です!

明花: 声は出ているけど、声を合わせられるのが難しいので頑張っています!

Q3: 応援の見どころ(ここを見てもらいたい!)はどこですか?

真幸: 踊りを見てもらいたいです。

明花: 面白いところがあるので、見てもらいたいです。ダンスがオタクっばいところ。



それぞれ、応援団長の熱い思いを聞きました。練習を重ねる度にどちらのチームもまとまってきたのを感じます。また、6年生全員が一つになって練習に励み盛り上げてくれています。12人一人一人の頑張りに大きな拍手をお願いします。後2点インタビューしていることについては、運動会当日の話の中に入れたいと思います。お楽しみに!

明日は、総合練習です。午前中で終了予定です。

8:50開始予定

◇「新入児かけっこ」では、東又保育所・興津保育所の年長さんが走りに来る予定です。

暑くなりそうです。水分を多めにお願いします。お水、お茶、スポーツ飲料等入れて持たせてください。





こうつうあんぜんきょうしつ

5月9日(火)

今年度も窪川警察署、補導センターの皆様のお力を借りて交通安全教室を開催しました。日頃から、自転車に乗る機会が多い東又小学校の子ども達にとって自分の運転や交通ルールについて再確認する大切な学習です。登下校での交通マナーについて（飛び出しや自転車並列運転等）お家で家族の話題にしていただけると嬉しいです。



左右や後ろの確認、一列での運転



両足が地面につくような自転車を

3年生 窪川高校での茶摘み体験

「月夏も近づく八十八夜、野にも山にも若葉が茂る・・・」という歌詞をこの時期になると思い出すのは私だけでしょうか？5月8日（月）窪川小学校3年生、興津小学校3・4年生と共に窪川高校で茶摘み体験を行いました。茶葉を持ち帰った3年生のお家では、香り高い1番茶を堪能されたことでしょうか。



手を挙げてわたいましょう

3年生は、12日（金）に今年度もJA 高知県四万十営農経済C 営農指導課の皆さんのご指導のもと、コンテナ生姜の植え付けを行いました。大きく育つようにしっかりお世話をしたいと思います。

